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定 例 教 育 委 員 会 会 議 録 

 

１ 開会及び閉会日時 

  令和３年１０月２５日（月） 午前１０時    開会 

                午前１１時１５分 閉会 

 

２ 開催場所 

  富士川町教育文化会館 

 

３ 出席及び欠席委員の氏名 

  出席委員  野中 正人 教育長  大森きよ子 職務代理 

        秋山 悦彦 委 員  中村 髙志 委 員  

        望月 正人 委 員  

 

４ 議場に出席した事務局の職員の職氏名 

  教育総務課長   中込 浩司  生涯学習課長   依田 正紀 

  給食センター長 大久保 公生  中学統合準備室長 齋藤 栄治 

生涯学習課長補佐 望月奈緒美  生涯学習課長補佐 依田 文哉 

総務学校担当ﾘｰﾀﾞｰ  志村 豪  社会教育担当ﾘｰﾀﾞｰ 望月 大輔 

 

５ 傍聴人及び報道 

  なし 

 

６ 教育長報告 

令和３年９月２５日から令和３年１０月２５日までの事務事業について報告。 

 【報告の要旨】 

(1) 町内小学校運動会について           

  増穂小と鰍沢小が 9 月 25 日、増穂南小が 10 月 10 日に予定通り開催 

 

(2) 管理主事の学校・地教委の訪問について 

9 月 16 日に増穂南小、21 日に鰍沢中、10 月 13 日に鰍沢小、18 日に増穂中、19

日に増穂小に訪問、地教委には 25 日に管内 5 校の管理職、教職員の面接結果の報告

と意見交換を予定 

 

(3) 町民体育館建設基本計画検討委員会再開について   

9 月 29 日に第 5 回となる検討委員会を開催、新中学校の開設場所が決定し、増穂

中学校用地に新体育館を予定している経緯の説明と今後の進め方を協議した 
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(4) 各種大会について             

  山梨県民地域貢献者表彰 保坂 重機氏、県文化協会連合会長表彰 井上 孝 

氏、山人会奨励賞 増穂小学校「地域から共に学ぶ会」の実践、中学校新人戦大会

結果ほか 

 

  【委員了知】 

 

７ 会議に付した議案 

   な し 

 

８ 議題となった動議を提出した者の氏名 

   な し 

 

９ 協議事項 

   な し 

 

10 報告事項 

(1) スポーツミュージアムの展示資料の返還について 

議  長   事務局から説明を求める。 

事 務 局   資料により説明。 

委  員   返還後の展示場所は決まっているのか。 

事 務 局   人が多く集まる大都市での展示を希望しているようだが、決まって

はいない様子だ。 

委  員   展示物の所有権は富士川町にあるが、寄付者からの要望事項につい

て、どの程度の対応をしなければならいのか。 

事 務 局   要望事項の内容については、町が対応出来る範囲までと考えている。 

委  員   ミュージアムの建設については、地元や関係者からの寄付金があっ

たと思われるが、今後の施設活用について、寄付者への説明などが

必要となるのではないか。 

事 務 局   一部の寄付者については、説明をして町の判断に任せるとの意見を

頂いている。説明が出来ていない寄付者については、今後説明して

いかなければならないと考えている。建物については、人物資料館

としての活用を考えている。 

委  員   所有権を町のままにして、貸出す手段もあるが如何なものか。 

事 務 局   所有権を町に残して貸出した場合、現寄付者が亡くなられると、町

に返還されると思われる。その時にはミュージアムの建物は展示場

所として使えないことから、展示物の所有について検討した結果、
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所有権を手放した方が良いのではとの結論に至った。 

委  員   一部の展示物が、岸記念館にあると聞いたことがあったが。 

事 務 局   寄付された時の詳細な資料が残っていないことから、町でも把握し

ていない部分がある。 

 議  長   大勢の人に見せたいとの考えを尊重して、建物の寄付者に説明を行

っていき、展示物は返すことでよろしいのではないか。 

  

【委員了知】 

 

(2) 第二次富士川町教育振興計画の策定状況について 

議  長   事務局から説明を求める。 

事 務 局     別紙資料により説明する。第２回策定委員会では、２つのグループ

に分かれて意見を出し合い、出された内容を取りまとめたものが今

回の資料である。 

委  員   不登校についての支援体制の記述はもう少し踏み込んだ表現にした

方が良いのではないか。また、スポーツ少年団について今の状況は

参加者が少なくなってきているので、取組施策について、記述を多

く載せて欲しい。 

事 務 局   記述については、策定委員会の中で考えていきたい。 

議  長   学校相談員の配置は、町独自のものなので、町の特色ある事業とし

てもう少し記述してもよいのではないか。町単講師・支援員の配置

人数は、他市町と比べると多いのでその部分を強調しても良いと思

う。また、スポーツ少年団のところで、参加人数が少なくなってき

ているようだが、どのくらいの団体数であるのか。 

事 務 局   １２種目の団体がある。他市町のスポーツクラブ加入者も町内の子

どもたちも参加しており、町内のスポ少では、サッカーに多く集ま

っている。 

議  長   町独自の施策が多く入れられればよいのだが。 

委  員   町立図書館のところで、学校図書館との連携など具体的な施策が記

述出来ればよいのだが、それぞれの図書館の関係性を強調できる文

言を入れて欲しい。 

議  長   町の図書館司書と学校司書の連携が示される記述があると良いと思

う。 

委  員   司書同士の異動が出来ればお互いの状況が良く分かり、より良い図

書館運営が出来ると思う。 

議  長   子どもたちに広く利用してもらえる図書館づくりの施策を進めてい

ってほしい。 

委  員   きめ細かな指導体制の整備では、具体的な町の施策が入れば良いの
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ではないか。地球規模の課題についての記載は、他の部分と比べる

と文字数が少ないようなので、施策内容を膨らませた書き方をした

方が良いと思う。 

議  長   学力を伸ばす教育の部分で、そよ風教室の記述は、中身を充実させ

た内容を示す方がよいと思う。 

委  員   優れた文化芸術に触れる機会のところでは、富士川舟運の内容をも

っと入れた方がよいと思う。人物館の検討会でも触れたが多彩な特

技を持っている町内出身者がいる。有名ホテルの料理長や自然科学

分野での第一人者など、このようなことで誇れる人物紹介が出来る

施策が入ればよいと思う。 

議  長   スポーツの分野で、登山やトレッキングなどアウトドアに関する施

策のことを入れても良いのではないか。町内には、登り易い山があ

るので、これも町の特色のある部分だと思う。 

  議  長   後で気が付いたところがあれば、事務局に報告することでよろしい

か。 

 

【委員了知】 

 

 (3) 新中学校の開校に向けた取組みについて 

議  長   事務局から説明を求める。 

事 務 局   県教委との協議内容、検討委員会及び調査検討部会の活動内容につ

いて説明。また、町広報において「新中学校開校通信」として毎月

掲載している。 

   

【委員了知】 

 

12 その他 

山梨県市町村教育委員会連合会・秋季研修会は、コロナ感染防止対策のため、中止

となった。研修会で予定されていた講演については、後日 DVD が地教委に配布され

る。  

 

13 今後の日程について 

事 務 局   資料により説明する。 

 

【委員了知】 

 

14 議決事項  

   な し 
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15 その他教育長が必要と認めた事項 

  な し 

 

16 その他 

  ○会議規則第１６条第１項による会議の次第は別紙のとおり。 

  ○次回教育委員会 定例会 １１月２５日（木）午前１０時００分 

  会議録署名 

教 育 長                

 

 

署名委員                

 

 

署名委員                

 

 

議事録作成               

 

 

 

 

 

 


